

Le personnel chargé du transfert des passagers du MS Braemar libre du Covid-19



La Havane, 3 avril, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont écarté l'existence de malades de Covid-19 parmi le personnel affecté à l'opération humanitaire réalisée à l'égard des passagers et de l'équipage du navire de croisières britannique MS Braemar.

Le Dr Francisco Durán, directeur d'épidémiologie au ministère cubain de la santé a signalé que les 43 personnes qui ont participé au transfert des passagers du MS Braemar ont quitté les centres de confinement au terme des 14 jours d'isolement prévus pour ces cas et la pratique de tests rapides.

Le Dr Durán a précisé que ce personnel n'a présenté aucun symptôme de la maladie durant la quarantaine.

Il a vu là une preuve de l'efficacité des mesures strictes de protection prises pour l'opération. Le geste altruiste et humanitaire de Cuba d'accueillir, les 18 et 19 mars dernier, le navire de croisière avec à son bord 5 personnes testées positif au nouveau coronavirus a fait le tour du monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/218716-le-personnel-charge-du-transfert-des-passagers-du-ms-braemar-libre-du-covid-19>



Radio Habana Cuba